

# TAGBLATT

---

## LESERBEITRAG

### Spatenstich Naturpärkli Sonnental Muolen

**Bernhard Bernhard**

14.11.2021, 13.18 Uhr

*(chm)* Am 9. November hat der Spatenstich zum Naturpärkli Sonnental stattgefunden. Die Firma suisseplan, Luzern (Geni Widrig), hat der Gemeinde Muolen einen Arbeitseinsatz mit 12 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern geschenkt. Es können nun schon einige Elemente im Naturpärkli bewundert werden. Im Frühjahr 2022 kommt dann der nächste Schub. Einige Pflanzen werden dann zusammen mit Kindern der Schule Muolen gesetzt. Natürlich darf dann auch die Pflanzung der Apfelsorte «Muoler Rose» nicht fehlen. Das Projekt konnte mitunter dank dem Legat von Chatrina Hengartner, sel., Wohlen, und dem Arbeitseinsatz der suisseplan ag, Luzern, realisiert werden. Vielen herzlichen Dank an alle Beteiligten!



